

jean.morlais@free.fr

Je propose ma candidature comme membre du parti à l'Agora.

Pour ce type d'engagement, plus qu'un CV c'est l'intérêt que l'on porte à cette structure qui me paraît important. J'ai constaté que des adhérent-e-s EELV sont d'abord passé par le statut de coopérateur-trice et que d'autres ont fait le chemin inverse. Dans le même temps, si adhérent-e-s du parti et coopérateurs-trices travaillent ensemble au niveau local, le dialogue est inexistant au niveau national. Je souhaite contribuer à faire vivre ce dialogue pour que l'Agora, et plus largement le réseau de coopérateurs-trices, ne soit pas une coquille vide.

Amitiés

Jean MORLAIS